

Bericht zu den Jugendmannschaften

An unserer Trainersitzung im April '22 gleisten wir eine Einverständniserklärung für die Junior:innen Mannschaften auf, um den Trainingsbesuch verbindlicher zu machen. Leider hat sie nicht in allen Mannschaften Früchte getragen und so haben wir sie für diese Saison nochmals angepasst. Vor allem die kurzfristigen Abmeldungen haben wir dabei ins Auge gefasst und werden dieses Jahr mit 5-Bussen bei verspäteten Abmeldungen arbeiten.

Mit vollen Mannschaften starteten wir in die letzte Saison. Nur im U13 waren zu Beginn noch nicht so viele Mädchen. Um Zuzüge nicht während der Saison eingliedern zu müssen, wurde das Auffang- oder Einstiegstraining umgesetzt, das uns Trainer:innen entlastet. Nun wurden viele dieser Spielerinnen in die neuen Mannschaften integriert. Das Auffangtraining wird aber trotzdem weiterlaufen, da unsere Mannschaften wieder voll sind und einige Mädels aus den Jugendmannschaften weiterhin dieses technische Training besuchen. Für das Auffangtraining benötigen wir noch jemanden, der den Chat weiterführt, da Elodin diesen Job nach den Sommerferien abgeben wird.

Zu Beginn der letzten Saison hatten wir alle Trainings der Jugendmannschaften besetzt. Bruno übernahm die Stelle von Jessie, die ihre Ausbildung nach den Sommerferien in Angriff nahm und im U19 weiterhin die Administration unter sich hatte. Es hat sich gezeigt, dass es für Bruno wichtig ist, dass jemand mit ihm zusammen für die Trainingsdurchführung zuständig ist, da er immer noch viele Termine in Zürich wahrnehmen muss. Für dieses Jahr übernimmt deshalb Darya diesen Part und sie trainieren gemeinsam das U13.

Sehr erfreulich ist, dass wir letztes Jahr eine Juniorenmannschaft bilden konnten und seitdem immer mehr Jungs in den Verein eingetreten sind (ein Dank an Thomas für sein Engagement). Auch in der Mini-Meisterschaft waren wir mit einer gemischten Gruppe bei den Jungs vertreten. In den U13 und U15 Mannschaften integrieren wir die Jungs in die bestehenden Mannschaften.

Neu haben Fiona und Sandra das U17 Training übernommen, danke für eure Bereitschaft. Ich hoffe, ihr seid gut gestartet.

Morena übernimmt weiterhin das U23. Momentan leitet sie es alleine, da Nadine nach langjähriger Tätigkeit von ihrem Traineramt zurückgetreten ist. Ebenfalls zurückgetreten ist Lorena, die viele Jahre die U13 Trainings geleitet hat. In den letzten 2 Jahren wurde sie unterstützt von Fiona. Auch Birgit hat ihr Traineramt bei den U15 abgeben, unterstütz mich aber im Training dieser Mannschaft weiterhin. Für die U19 Mannschaft suchen wir dringend eine Lösung für nach den Sommerferien. Joelle wird die Trainings bis dahin übernehmen, auch ihr einen herzlichen Dank. Nachher wird sie eine Ausbildung starten.

Auch dieses Jahr wird Bruno für uns Trainer:innen Weiterbildungen anbieten. Es wäre schön, wenn wir diese nutzen. Sie finden an folgenden Daten statt: 3.6./ 23.6./30.6. 17.45 Uhr bis 19.15 Uhr.